

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini digunakan untuk menguji pengaruh *net interest margin* (NIM), *return on asset* (ROA), *return on equity* (ROE), dan biaya operasional terhadap pendapatan operasional (BOPO) terhadap harga saham perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2012-2016. Metode penelitian ini menggunakan data sekunder, penelitian ini juga menggunakan metode dokumentasi dan metode studi pustaka. Data diambil dari laporan keuangan tahunan yang telah di publikasikan dalam *website* resmi Bursa Efek Indonesia. Pengambilan sampel ini menggunakan teknik *non probability sampling*, melalui *purposive sampling*, sebagai metode pengambilan keputusan.

Berdasarkan hasil dari pengujian, dalam penelitian ini dari empat hipotesis terdapat dua hipotesis yang diterima yaitu, H1 dan H4 (*Net Interest Margin* dan BOPO). Dari kriteria yang digunakan, perusahaan yang memenuhi kriteria sebanyak 10 perusahaan dengan periode penelitian 5 tahun (2012-2016), sehingga total pengamatan sebanyak 50 laporan keuangan. Berikut adalah ringkasan hasil pengujian dalam penelitian ini :

1. Berdasarkan hasil pengujian analisis regresi linear berganda (*multiple linear regression*), menunjukkan bahwa *net interest margin* berpengaruh positif terhadap harga saham. Hasil ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Harahap dan Harunnisah (2017).

2. Berdasarkan hasil pengujian analisis regresi linear berganda (*multiple linear regression*), menunjukkan bahwa *return on asset* (ROA) tidak berpengaruh terhadap harga saham.
3. Berdasarkan hasil pengujian analisis regresi linear berganda (*multiple linear regression*), menunjukkan bahwa *return on equity* (ROE) tidak berpengaruh terhadap harga saham. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Rinati (2009), Safitri dan Sugiyono (2014), Gere dan Yuniati (2015).
4. Berdasarkan hasil pengujian analisis regresi linear berganda (*multiple linear regression*), menunjukkan bahwa biaya operasional terhadap pendapatan operasional (BOPO) berpengaruh negatif terhadap harga saham. Hasil ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Wismaryanto (2013), Harahap dan Hairunnisah (2017).

## **B. Implikasi**

Atas hasil pengujian yang telah dilakukan maka peneliti akan memberikan implikasi terhadap pihak-pihak terkait. Implikasi tersebut diantaranya adalah:

1. Investor diharapkan mampu mempertimbangkan harga saham sebagai salah satu faktor yang mempengaruhi keputusan investasinya. Harga saham yang tinggi diharapkan dapat memberikan *return* yang tinggi pula bagi investor. Sehingga investor tertarik dengan saham yang memiliki harga saham yang tinggi.

2. Perusahaan diharapkan mampu meningkatkan harga sahamnya. Harga saham yang merupakan gambaran ukuran suatu perusahaan, diharapkan mempengaruhi keputusan investor untuk berinvestasi pada perusahaan tersebut.
3. *Net Interest Margin* merupakan sumber utama pendapatan bank sehingga NIM mempengaruhi laba bank yang kemudian berpengaruh terhadap harga saham perusahaan perbankan. Sehingga bank harus memperhatikan pendapatan bersih perusahaan jangan sampai beban bunga lebih besar dari pendapatan bunga bank. Karena jika harga NIM kecil berarti pendapatan laba yang di dapatkan bank tersebut kecil sehingga tidak mencerminkan tidak efesiennya perusahaan tersebut.
4. Perusahaan harus memberikan perhatian lebih terhadap efisiensi operasional. Semakin baik efisiensi manajerial suatu bank, semakin tinggi laba yang di peroleh. Laba yang tinggi akan berpengaruh terhadap profitabilitas bank itu sendiri sehingga nilai harga saham perusahaan tersebut akan naik juga. Dalam perusahaan perbankan BOPO bisa menjadi acuan untuk melihat apakah perusahaan tersebut sudah efisien atau belum pada operasional perusahaan tersebut. Nilai BOPO harus kecil dikarenakan jika nilai BOPO kecil maka perusahaan perbankan tersebut efisien dalam mengendalikan operasional perusahaan sehingga itu dikatakan baik bagi perusahaan.

### C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti dapat memberikan beberapa saran untuk menyempurnakan penelitian berikutnya. Saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Penelitian selanjutnya dapat memperluas sampel penelitian.
2. Penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel-variabel lain yang berpengaruh terhadap harga saham, seperti *net profit margin* (NPM), *earning per share* (EPS), *price earning ratio* (PER), *dividend per share* (DPS), *debt to equity ratio* (DER), dan *book value* (BV).
3. Penelitian selanjutnya dapat memperpanjang periode penelitian untuk mendapatkan hasil yang akurat.